

RESEÑA SOBRE EL C.A.C. PABLO JEREZ SANJUÁN

El CAC. D. Pablo Jerez Sanjuan nació en Gijón el 21 de marzo de 1999. A los ocho años se trasladó a Jaén con su familia. Desde joven mostró un gran interés por la carrera de las armas, a la que se unió en verano de 2018, cuando ingresó en la Academia General Militar, como componente de la LXXVIII promoción.

En los primeros años de formación militar obtuvo unos resultados significativos, tanto en las asignaturas del grado de Ingeniería en Organización Industrial como en las actividades de instrucción y adiestramiento.

En la Academia se mostraba eficaz y resuelto, con gran predisposición e implicación en las actividades, demostrando muchas cualidades de liderazgo. Ello le permitió ganarse la confianza, el respeto y el gran afecto de todos sus compañeros de Promoción.

Recibió el nombramiento de Alférez en septiembre de 2020, y siempre tuvo muy claro que quería pertenecer al Arma de Infantería. Su actitud, su interés en la adquisición de nuevas capacidades y sus valores militares hacían ver en él una evolución muy positiva para ser un excelente oficial del Arma de Infantería.

En la mañana del 06 de septiembre de 2021, durante la realización en cuarto curso de las primeras jornadas de instrucción y adiestramiento de su recién adquirida Arma, falleció durante la ejecución de una marcha topográfica.

Recordemos, cuando se cumple un año de su fallecimiento, al CAC. Pablo Jerez Sanjuan por su entrega, su compañerismo y su amor a la patria. Siempre permanecerá en nuestro recuerdo, y muy especialmente en el corazón de la LXXVIII Promoción de la Academia General Militar.